



AUR
ACCIÓN HUMANISTA
REVOLUCIONARIA
Fundada por el Dr. Juan Santa Cruz Torre;

LA VERDAD DE LA VACUNA QUE NO ESTÁ SIENDO INVESTIGADA POR MÉDICOS NI GOBIERNOS

El 7 de febrero del 2022 el Congreso de Diputados de España recibió la declaración del experto epidemiólogo Joan Ramón Laporte, en el marco de la investigación sobre las vacunas y el Plan de Vacunación en España. La misma fue impulsada para transparentar los datos y resultados de la campaña de vacunación en dicho país. Algo que en Sudamérica estamos exentos de ver, porque a los políticos del continente lo que pareciera importarles es solo usufructuar del poder.

El epidemiólogo español indicó que fueron complejos los procedimientos y mecanismos de coordinación desarrollados para hacer frente a la epidemia de **SARS COV2**. Sin embargo, remarcó, los resultados se centraron en la alta tasa de vacunación alcanzada, y no en el estudio de las notificaciones de efectos adversos de las vacunas. De estas, muchas tuvieron un desenlace mortal y una gran cantidad de personas presentaron acontecimientos graves en su estado de salud, después de la inoculación de una o más dosis de vacuna. **Entendiéndose por grave, según el sistema español de fármaco vigilancia, cualquier acontecimiento adverso que requiera o prolongue la hospitalización que dé lugar a una discapacidad significativa persistente o a una malformación congénita que ponga en peligro la vida del paciente o que resulte mortal, así como cualquier condición que se considere clínicamente significativa.**

Según el experto, los informes presentados mostraron lo que él llama una variable instrumental, no una variable real de resultados que es lo que se necesita para conocer, qué es lo que están dejando realmente las campañas de vacunación. Para Laporte, los datos presentados por la Agencia de Fármaco Vigilancia de España pueden ser vistos como un ejercicio de transparencia. Sin embargo, la realidad es que a falta de más detalles son difícilmente interpretables, especialmente porque se carece de información que puede ayudar a iluminar y esclarecer muchos temas, especialmente porque dichas vacunas se están aplicando a población joven y niños.

Recordemos que el gobierno de Suecia prohibió el uso de la vacuna de Moderna en población menor a 30 años "por precaución" debido al riesgo de inflamación cardíaca. Dinamarca también suspendió su uso en menores de 18 años.

“La transparencia no consiste solamente en subir archivos técnicos en la página web, sino y por sobre todo en iluminar, en ayudar a dirigir la mirada para comprender” acotó, “No se trata de brindar una montaña de datos numéricos”, como pasa en países sudamericanos como Bolivia, Chile, Perú, donde solo se habla de cantidad de dosis inoculadas y se oculta los daños producidos por las vacunas. “La transparencia se trata de debatir o acaso profundizar en las investigaciones médicas para ver qué efectos están ocasionando en las personas”, expresó el experto.

Cabe recalcar que no hablamos de vacunas tradicionales que son gérmenes atenuados o porciones de ellos que deberían estimular el sistema inmunitario, sino de vacunas de ARNM mensajero. Dichas vacunas están desarrolladas en base a una tecnología nunca antes usada en terapéutica y menos en campañas masivas como la de la vacunación como ahora.

Lo curioso es que la declaración del experto queda en silencio, nadie hace eco de ello. La censura descarta cualquier información que vaya a debatir sobre los efectos adversos y los desenlaces mortales de la vacuna. Los medios de comunicación callan, los médicos callan, los gobiernos callan. ¿Acaso hay un conflicto de intereses en ello? ¿Por qué vacunar masivamente sin análisis de eventos adversos graves y mortales? ¿Hay un negocio millonario en ello?

Acción Humanista Revolucionaria (AUR) insta a la población a investigar, a no cruzarse de brazos mientras somos testigos de amigos, familiares o conocidos que después de vacunados sufrieron episodios o casos de enfermedad e incluso la muerte.

¡Pueblos de mundo, abramos los ojos!

¡Denunciemos la estafa llamada pandemia que lucra y censura a toda voz disidente que se pronuncia para acallarla y someter a los pueblos al daño y la enfermedad con un experimento llamado vacuna!

¡POR LA VIDA Y LIBERTAD DE NUESTRA PATRIA EL MUNDO!

¡ A LUCHAR HASTA LOGRAR LA VICTORIA TOTAL!

¡NO A LAS ARMAS! ¡NO A LA VIOLENCIA! ¡NO A LA PLANDEMIA CRIMINAL!

AUR

Acción Humanista Revolucionaria

Fundada por Juan Santa Cruz Torrez